

BISABRA TOLEDO

Nº 155 / 25 de noviembre de 1990

■ Los abstractos de Antonio Alvarado

El pasado día 19, en el centro cultural de la Caja Rural, inauguró una exposición de su última producción pictórica el artista **Antonio Alvarado**. Componen la muestra óleos sobre lienzo que alcanzan grandes formatos, así como collages sobre cartón y una instalación que reúne cubos pintados al óleo, integrando los factores espacial y cromático. Las pinturas de **Alvarado** son de signo abstracto, resueltas a base

de amplios brochazos de colores superpuestos en seco, consiguiendo interesantes relaciones entre las masas y los grafismos que contienen.

